

Peter-Westermeier-Lauf 2008

Dieses Jahr war genügend Schnee vorhanden, um am Rechelkopf den traditionellen Peter-Westermeier-Lauf durchzuführen. Wie geplant konnte er am Sonntag den 09.03.2008 bei traumhaftem Wetter statt finden.

Auch der angesagte Regen und Schneefall am Samstag blieb aus. Darüber freuten sich die 18 Helfer, die fleißig die Piste präparierten. Pünktlich um 13.30. Uhr ging es los. Unter Leitung von Hans Schichtl wurde der ca. 300 m lange Riesenslalom auf den Mitterberg gesteckt. So gegen 16.30 Uhr gab es dann für alle fleißigen Pistentreter Kaffee und Kuchen in der Sigriz-Alm.

Am Sonntag kamen 29 Teilnehmer und eben so viele Zuschauer zur Sigriz-Alm, um bei dem Rennen mitzufiebern. Die Teilnehmer machten sich gegen 10:15 Uhr auf den Weg zum Start. Der Aufstieg wurde wie immer genutzt, um die Piste noch einmal zu festigen. Um 11:00 Uhr starteten die ersten Schüler, oben am Mitterberg. Nach den Schülern gingen zu erst die Damen, anschließend die Tourenskifahrer und zum Schluss die Rennläufer an den Start. Alle Teilnehmer erreichten das Ziel unverletzt.

Auf die anschließende Siegerehrung warteten besonders die kleinen Teilnehmer schon sehr gespannt. Diese fand bei dem schönen Wetter selbstverständlich draußen statt. Geleitet wurde sie von unserem ersten Vorstand Erwin Welzmilller, mit tatkräftiger Unterstützung von Christl Merz und Sepp Pichler. Besonders haben sich die Anwesenden gefreut, dass der Gründer des Rennens, Peter Westermeier, anwesend war und ein Grußwort an alle gerichtet hat.

Die Tagesbestzeit und somit der Sieg des Wanderpokals, war hart umkämpft. Mit zwei Zehntel Sekunden Vorsprung konnte sich Hans Nachmann den ersten Platz sichern.

Wiete Tiedemann